MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

4 de junio de 2025

Regiones África, Asia Pacífico, Eurasia, Mesoamérica, América del Sur, EE. UU.-Canadá



Misiones Nazarenas Internacionales

Misiones Nazarenas Internacionales celebrará su 110 aniversario a finales de este año. En la cuarta Asamblea General de la Iglesia del Nazareno en 1915, se formó la Sociedad Misionera de Mujeres para "aumentar el conocimiento y el interés en las misiones a través de la oración, atrayendo oradores especiales y manteniendo el contacto con los misioneros, así como cooperar con la junta de la iglesia local en la recaudación de sus asignaciones para las misiones". En 1928, el nombre cambió a Sociedad Misionera Extranjera de Mujeres y en 1952 se convirtió en la Sociedad Misionera Extranjera Nazarena para reflejar el ingreso de hombres, jóvenes y niños a la organización. En 1964, el nombre cambió a Sociedad Misionera Nazarena Mundial y en 1980 cambió a Sociedad Nazarena Mundial de Misiones para reflejar el aspecto internacional de la organización. Desde 2001, hemos sido Misiones Nazarenas Internacionales (MNI). A lo largo de los muchos cambios de nombre, el propósito de MNI se ha mantenido consistente, con un enfoque en cada iglesia local y la movilización de la iglesia en misión. A lo largo de estos 110 años, ha habido siete secretarios ejecutivos y directores generales, la última fue Lola Brickey, quien se desempeñó como directora global del MNI durante 10 años. El MNI Central de hoy presenta a la nueva directora del MNI global, Cheryl Crouch, quien asumió el cargo el 1° de junio de 2025.

La Constitución del MNI ahora define la membresía de la iglesia como igual a la membresía de la iglesia local. En 2024, había más de 2.783 millones de miembros de MNI organizados en 27,862 iglesias en todo el mundo.

ORACIONES



- Oremos por los líderes de MNI para que sean defensores eficaces de las misiones globales en las casi 28,000 iglesias nazarenas locales en todo el mundo.
- Oremos por Cheryl, por personal de MNI Global, los coordinadores regionales de MNI y el Consejo Global de MNI mientras trabajan juntos para brindar recursos y capacitación a los líderes locales.
- Oremos por Cheryl y su esposo Jeff para que sientan la cercanía de Dios mientras hacen la transición a un nuevo hogar y nuevos trabajos en Kansas City.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios porque sigue llamando obreros al campo de la cosecha.
- Alabemos a Dios por los misioneros nazarenos y por los voluntarios de MNI que nutren un espíritu de misiones en las congregaciones locales.
- Alabado sea Dios por ir delante de Jeff y Cheryl mientras responden a Su llamado.



Caleidoscopio Niños

Haga clic <u>aquí</u> para acceder a Caleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misjonero en todos.

INSTANTÁNEA DE MNI



En diciembre de 2024, la Junta de Superintendentes Generales anunció la elección de Cheryl Crouch como la nueva directora global de Misiones Nazarenas Internacionales (MNI), a partir del 1° de junio de 2025.

Cuando Cheryl dijo "Sí" a Dios a la temprana edad de cinco años y "Sí" a Su llamado a las misiones a la edad de 17 años, no tenía idea de todo lo que sería el viaje en su vida bajo Su voluntad. Cheryl, una líder experimentada, ha servido como misionera nazarena en Papúa Nueva Guinea con su esposo, Jeff. Tras su regreso del área de misión, ha sido parte del liderazgo de MNI a nivel local y distrital en el Distrito Texas Oeste.

Cheryl ha escrito más de 35 libros y muchos proyectos curriculares, que han sido publicados por Misiones Nazarenas Internacionales, Discipulado Nazareno Internacional y The Foundry. Tiene una licenciatura en lengua inglesa de la Southern Nazarene University y recientemente recibió un doctorado honoris causa por parte de la misma institución en la graduación 2025.

Ahora, Cheryl y su esposo, Jeff, viven grandes transiciones en su vida: mudarse de su hogar en Denton, Texas, Estados Unidos, a Kansas City, Missouri, Estados Unidos, para asumir este nuevo rol y las muchas responsabilidades que conlleva. Dejan atrás a la familia y amigos de toda la vida, y avanzan hacia nuevos capítulos del llamado de Dios. Decir "Sí" a Dios siempre conduce a una aventura increíble que solo Él puede imaginar para nosotros.



Cheryl dice: "Tengo un mejor amigo de toda la vida y, cada vez que me dan un premio o me eligen para un nuevo puesto, me dice: 'Fuiste elegida para representar a la gente ordinaria'.

"Hoy soy muy consciente de cómo soy 'ordinaria', pues una vez más me encuentro rodeada de líderes talentosos y experimentados. Sin embargo, dado que el Dios que me llamó sabe mejor que nadie cuán 'ordinaria' soy, confío en Él para prepararme".

"Afortunadamente, cuando veo mi vida en retrospectiva, me doy cuenta de que todo el tiempo Él me ha estado preparando para este momento, no porque yo sea excepcional, sino porque Él es excepcionalmente fiel".

"Me siento humilde y honrada de que Dios me llame a ser Directora Global de Misiones Nazarenas Internacionales. Es un emocionante privilegio servir junto a los voluntarios fieles de MNI mientras nutrimos la conexión vital entre cada congregación local y la obra de Dios en todo el mundo".

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a involucrarse más en MNI en su iglesia local o distrital? Haga clic aquí para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic *aquí*.







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

